



## Les collégiens courent pour une vie

publié le 05/05/2023

Vendredi 28 avril s'est déroulée la première édition de la course solidaire du collège. Après un travail de sensibilisation en amont pour expliquer aux élèves les missions de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque puis des recherches de promesses de dons, la course a enfin eu lieu sous un soleil radieux. Cette association permet à des enfants atteints de malformation cardiaque et qui vivent dans des pays défavorisés de venir en France pour se faire opérer, avant de repartir dans leur pays d'origine avec un petit coeur qui fonctionne normalement.

Très investis pour cette belle cause, les élèves se sont dépassés et la somme récoltée est formidable.

Merci à tous, élèves coureurs et professeurs investis, parents et sponsors.

A l'année prochaine pour une nouvelle édition !

### Portfolio

